

COMENTARIO CLIMATOLÓGICO DEL AÑO CIVIL 2018

El año 2018 ha resultado muy húmedo o extremadamente húmedo, salvo en la mitad occidental de la Ribera Alta y alguna estación próxima de Tierra Estella. Todas las estaciones, excepto Betelu, han superado los valores medios de sus respectivas series, siendo las que más se separan de sus valores medios las situadas en la Ribera Baja y zona más oriental de la Ribera Alta. Los meses más lluviosos con respecto a sus datos históricos fueron abril y enero, los más secos, agosto y septiembre.

Las temperaturas medias han superado los valores medios salvo en los observatorios de Sartaguda (-0,6°C), Lusaide-Valcarlos (-0,2°C), Goizueta, Areso y Leyre (-0,1°C). Por otra parte las estaciones que más se han alejado de los valores medios han sido Carcastillo (1,5°C), Pamplona (1,1°C) y Genevilla (1,1°C). En el resto de estaciones la temperatura media de 2018 ha superado entre 0 y 1°C los datos medios de sus respectivas series por lo que el año civil ha resultado mayoritariamente muy cálido o cálido. Los meses de septiembre y diciembre fueron los más cálidos respecto a los datos históricos y los de febrero y marzo los más fríos.

EXTREMOS CLIMÁTICOS DE 2018

Lugar más frío: Aurizberri-Espinal (9,6°C)

Lugar más cálido: Carcastillo (15,3°C)

Temperatura máxima: 39°C en Carcastillo (6 de agosto), Fitero (3 de agosto) y Javier (26 de julio y 2 de agosto)

Temperatura mínima: -15°C en Aurizberri-Espinal (9 de febrero)

Lugar más seco: Sartaguda (476,3 mm)

Lugar más húmedo: Lesaka-San Antón (2.975,1 mm)

Precipitación máxima en 24 horas: 170,5 mm en Artikutza (11 de abril)

Precipitación máxima en 1 mes: 527,6 mm en Artikutza en febrero.